

● MATANZA INFANTIL

Tegucigalpa. (EFE) - Más de 100 menores de 23 años fueron asesinados en Honduras en mayo, con lo que la cifra de jóvenes muertos en lo que va del año llegó a 454, informó en Tegucigalpa la organización humanitaria Casa Alianza. El "Informe mensual de la situación de Derechos de los niños, niñas y jóvenes de Honduras" reveló que en los primeros cinco meses de 2014 asesinaron 454, de los que 102 murieron en mayo. El estudio de Casa Alianza, que dirige el hondureño José Ruela, detalla que de las 102 muertes registradas el mes pasado, el 85,3 % (87) correspondieron a hombres, en tanto que el 14,7 % (15) a mujeres.